

Mランドニュース Vol. 88

丹波ささ山校 平成26年7月1日発行

発行 (株)篠山自動車教習所 〒669-2436 兵庫県篠山市池上569
TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940 発行責任者 井本 徹
<http://www.sasayama-ds.com/> E-mail info@sasayama-ds.com

《今月の言葉》

与えられた境遇を受け入れて、少しでもよくしていく努力をする。それが大切な人生の意義だと思います。

鍵山 秀三郎 氏

一〇〇キロウォーク

六月七日・八日、Mランド益田校において、「必ず歩けます」をテーマに、今回で六回目となる「中国山脈横断一〇〇キロウォーク」が開催されました。丹波ささ山校からは応援スタッフとして、私と岸インストラクターが参加させていただきました。六年前は五十名だったのが、今年には三百名を超える参加者となりました。

篠山から、「毎年、この日を楽しみにしています」という丹波ささ山校卒業の岸本雄也様と、一昨年参加の宮岡希実佳様にもご参加いただきました。

中でも岸本様は今年で四回目となり、完歩するだけでなく、昨年から『ゴミを拾いながら歩く』を、今年は『ゴミを分別しながら歩く』ということを目標にされ、見事に成し遂げられました。そんな姿に、「そこまでするのか!」と驚かされたと同時に、「自分自身の『甘さ』を気付かされ、「もつとできる!」と体の中から「カ」が

湧いてきたのでした。



沿道のゴミを拾う岸本様(写真左)

人が思いもよらないことを笑顔でさらりとやってしまう、しかも過酷な一〇〇キロを歩きながら...。「進歩」と「進化」を間近で見せていただいたことに感謝し、Mランドも「本当のカッコイイ」自動車教習所へと、進む希望をいただきました。

南勝 宏幸

ホテルを見に行こう

ホテル観賞をするなら絶対の天候となった六月十六日、「よし!今晩行きましょー!」ということ、お昼からポスターを掲示し、ゲストをお誘いしました。

夜の八時とはいえ明るさの残る夜空でしたので、現地までの道のりは少しばかり

不安でした。しかし、その不安も取り越し苦労だったようで、あちらこちらで神秘的な光が舞っていました。その美しさに「うわ〜きれい!」のこぼれ声が出てきません。

私たちがお話ししたのは、地域の方がホテルのために、川の自然を守るご努力をされておられることでした。昔は当たり前であった自然も、今では人間のちからで維持していかなくてはならず、美しさの陰にはこんな現実もあるのです。こんなことから、自然を守ることの大切さを知っていただいたのです。ゲストの皆さんは、時の過ぎるのを忘れただけ見入っておられました。帰途に着く頃は、葦の茂みから湧き上がるようなホテルの乱舞を見ることができました。

お連れしたゲストのお一人、池田友希様からいただいた「ありがとうございます」です。

昨晩は、螢を見に連れて行ってくださって、ありがとうございました! ホームと教習の往復ばかりの毎日でしたので、最高のリフレッシュができました。気持ちを新たに頑張りたいと思います!

同窓会

六月二十二日、卒業生をお誘いして、今年も「同窓会」を開催しました。ついこの春まで高校生だったゲストも大學生や社会人になり、見違えるほどの成長ぶりには毎年驚かされます。夕方には、集まっていた皆さんにバーベキューをご用意。教習中のエピソードやドライブ談義に花が咲きました。

でも、ご存じでしょうか。免許を取って半年くらいになると運転に慣れ、事故や違反も起こしやすくなります。Mランドの運転、「地域と地球のドライブ」を胸に、命を大切にドライバーになっていただきたいとお話しました。

その後、基本を忘れずに運転しているか?の一つとして、「ガチンコ駐車大会」を行いました。少し難易度を高くセッティングした駐車スペースに、「どうするの?」、「分かれへん」、「いける!」まじり交う中、必死になりすぎて確認を忘れる人、時間を気にせずマイペースにやる人、お

そろそろおそろるバックする人で、コースは一所懸命に駐車していましたが。



緊張しました!(山口様:左)

次は、卒業生、山口様のコメントです。

正直、こんな楽しい会があるということを知りませんでした! 知らない人たちともワイワイ話しながら楽しめて、久しぶりにMランドに行ける機会ができてよかったです! 行ってみると想像していたよりも楽しくて、次のイベントにも参加したいと思いました。ありがとうございます!



同窓会の記念にみんなで一枚!

中野 聡

篠山と共に④

六月十九日、第四回となる市内、城東ライオンズクラブ様との「トイレ掃除に学ぶ会」を、実施させていただきました。

とても嬉しく思いましたのは、城東の会長様から市内篠山ライオンズクラブの会長様に「トイレ掃除」を紹介していただき、「それでは一度やってみましょう」ということで、三名の役員様にお越しいただいたことです。城東の会員様もそうでしたが、篠山の会員様も並べられた掃除道具をご覧になり、「こんなにあるんですか!」と驚かれた様子で、カメラで写されていました。

はじめに、掃除の三つの約束、①しゃべらない(集中する)、②道具を大切に(思いやり)、③便器をしっかりとかむ(気持ちを含めて)ことと、道具の使い方を説明し、いよいよ開始です。皆さん意欲のある方ばかりなので、足取りも軽く掃除が進んでいきます。篠山の会長様も時と共に、気持ちと体が便器に近づいておられました。



だんだん便器に顔が近づきます!

終わりの感想発表では、「もっときれいにしたいと思う」、「汚さないように使いたい」等、掃除をしてみないと分からないお話をいただき分かったと思います。立場は違いますが、地域から良くしていきたいという思いは同じで、これをご縁に、掃除の輪が広がることをお願いしました。



終わりの感想発表の様子

あとになりましたが、城東の会員様はトイレ掃除前の二時間、篠山市城東支所の園庭のボランティア清掃をされていました。

新入社員紹介

サービスチーム 藤村 千紗



大学卒業にあたり今年二月にMランドに運転免許を取るため、ホーム生としてお世話になりました。

大阪から一人で知らない篠山へ不安をかかえながら来ましたが、受付スタッフとインストラクターの応対に、徐々にそんな心配はなくなりました。滞在中、各地から来られた他のゲストと教習やボランティアなどで楽しく過ごせたこともあり、卒業のときは「帰りたくない」と正直思いました。また、卒業されたゲストが遠くから「来たよ!」と、遊びに来られる気持ちもよく分かりました。

折しも私は、卒業を控えながら、「ここなら!」と思える就職先が決まっています。最初は、「Mランドで働けたらいいなあ」と、夢にも似た思いからでしたが、その思いがどんどん膨らみ駄目で元々、Mランドに採用のお願いをしたところ、「共に頑張らしましょう」ということでMランドのスタッフの一人となりました。

憧れの一人暮らしは始まり、おぼえることは山ほどありますが、滞在中に与えられた感動を今度は与える側としてお客様に接してまいります。これからもよろしくお願ひ申し上げます。

今月のありがとうカード

教習車5・6・7・31号車様

本日、大型自動二輪の卒業検定に無事合格しました。普通自動二輪から、大型自動二輪の教習まで、長い間お世話になりました。何度もけて、プレーキレバーも曲げてしまっ、すみませんでした。私と一緒に頑張ってくれてありがとう。これからもいろいろな教習生のためにがんばってください。

濱崎 美香様

編集後記

サッカーワールドカップで、六月十四日に行なわれた日本対コートジボアール戦は、選手のがんばりも及ばず敗れました。世界に衝撃を与えたのが試合終了後の光景。日本人サポーターが応援に使用していた青いビニール袋に観客席のゴミを拾い集める様子が、各国に映像で伝えられました。

はじまりは、一九九八年フランス大会に日本が初出場したときからのこと。反応は、「尊敬すべき行為だ! 私たちも学ばなければいけない」、「彼らの文化と教育にブラボー!」、「日本は最高」

Mランドフェスタ2014 平成26年11月16日(日) 開催決定!



詳しくは順次お知らせいたします。皆様のご参加お待ちしております。

Mランドフェスタ事務局

『掃除に学ぶ会』のご案内

私たちと一緒にトイレを掃除しましょう。

7/13(日) 八上小学校 西トイレ
(Am 8:00~9:00)

7/27(日) 篠山中学校 屋外トイレ
(Am 8:00~9:00)

※参加していただける方は井本までご連絡ください。



HPで掲載された写真より

(徹)